

---

## Les Halles : un recours contre la vente rejeté

---

**L**a Ville de Paris a annoncé mercredi que le recours d'une association, qui a attaqué il y a plusieurs mois la vente du Forum des Halles au consortium privé Unibail-Rodamco dans le cadre de l'immense chantier de rénovation des Halles, a été rejeté par le tribunal administratif de Paris.

Avec ce rejet du recours de l'association Accomplir, le tribunal a «validé la légalité du protocole foncier conclu entre la Ville et la Société civile du forum des Halles de Paris, filiale d'Unibail-Rodamco et d'Axa», précise la Ville dans un communiqué.

La porte-parole de l'association a indiqué mercredi qu'elle ferait appel de cette décision, rappelant qu'«il est illégal de privatiser les voies publiques» et que celles-ci «ne peuvent être désaffectées».